
平成２９年度 第 2 回幹事会 
■開催日時：平成 29 年 5 月 8日 19：00～ 

■開催場所：やつしろハーモニーホール 第２小会議室 

■出 席 者： 合計 12 名 

■議事録作成人：岡﨑 薫 

■議事録署名人：髙﨑正・綿田一角 

１． 開会 

２． 理念唱和  

３． 代表幹事挨拶：杉本代表幹事 

４． 出席者確認：飛石専務理事 

出席者 12 名 

５． 資料確認 

６． 議事録作成人ならびに議事録署名人指名 

７．報告事項 
 ① 経済四団体会議について 

   ５月１８日(木) 5/23 にサンリオの本社に行き、八代市としてどん 

   な取り組みが出来るか話をしてくるので、四団体で事前に話が出来ればと思います。 
② 熊本経済同友会 ５月例会について 

   今回は皆さん都合がつかないので、欠席します。 
 ③ 新入会員について 

   オブザーバーで来て頂いた、経風社の西田 光宅さん (審議事項④へ) 

 ④ その他 スリーデーマーチ 5km にご参加をお願いします。 

８．協議事項   

  ① スリーデーマーチについて 

    その他で話したので割愛。 

  ② ６月慶寿の会について 

    乾杯をして頂く方を決めたい。 祝辞の中で代表幹事の挨拶もする。 

    予算書の人数を変更して再計算。    （審議事項②へ） 

  ③ ６月例会について 

    ６月２７日（火）19：00～セレクトロイヤル八代 （審議事項③へ） 

    次回までに案内・予算書・次第を修正して提出。 

    講師の方が新入会員の西田さんなので、懇親会費は頂いて謝礼を出す。 

   

 

 

杉本隆之 ○ 

上原治 ○ 

松岡隆志 ○ 

飛石幸弥 ○ 

村田眞一郎 ○ 

伊藤輝充 × 

神園喜八郎 ○ 

髙﨑正 ○ 

綿田一角 ○ 

有馬圭一郎 ○ 

盛髙経博 ○ 

平山浩子 × 

吉武卓哉 ○ 

田邊裕之 × 

三枝崎能久 ○ 



④ ７月例会について 

    ７月２４日（月）19：00～八代ホワイトパレス 

    講師 SJK 協同組合 事業推進本部長 吉永 義明 氏 

    事前アンケートで質問事項を纏めておくとスムーズに行えると思う。 

    関係団体にも案内を出しては？ 

    質疑応答の後に謝辞。 委員会報告は無し。 

    懇親会の次第 乾杯の前に情報提供。 次回までに修正。 

⑤ その他  特に無し 

９．審議事項   

  ① 前回議事録承認の件                         承認 

② ６月慶寿の会     予算書・看板代・会場費変更 案内文は○○会員に変更する 

祝辞の中に代表幹事の挨拶を入れる       承認 

③ ６月例会の件     ６月２７日（火）19：00～セレクトロイヤル八代  承認 

④ 新入会員の件     西田光宅さん ５月より            承認 

⑤ その他        特に無し 

１０．依頼事項  やつしろ物流拠点期成会の入会申し込みの再案内を宜しくお願いします。 

           妙見祭の提灯２種類の件を四団体会議の中でもお話をお願いします。 

１１.  監事講評 

 ６月・７月例会は中身のある例会の様で楽しみにしております。 

 委員会からの情報発信はいいと思います。 

 新入会員が入会した時には自己ＰＲの様な時間を作って紹介するのがいいと思います。 

１２．次回日程 

     幹事会   ：6 月 1日(木)  19：00～ やつしろハーモニーホール 第３小会議室 

 常任幹事会 ：5月 25 日(木)  17：00～ 八代グランドホテル 

    

１３. 閉 会      


